

Chères élues, chers élus du Conseil des Etudes et de la Vie Universitaire,

J'ai décidé de me présenter à vos suffrages pour la vice-présidence étudiante. Cette vice-présidence me permettra de proposer des projets ambitieux qui me semblent essentiels à l'amélioration des conditions des études et de la vie des étudiants de l'Université d'Angers.

Avant d'arriver à l'Université d'Angers, j'étais étudiant à l'IUT de St Nazaire et aussi élu au conseil d'administration de cet IUT en 2004/2005. Aujourd'hui je suis en L2 mention Administration Economique et Sociale.

Il faut à l'Université d'Angers une vice-présidence étudiante qui puisse apporter à chaque étudiants, et futurs étudiants, les outils leurs permettant de choisir dans les meilleures conditions leurs orientations. En effet, depuis mon arrivée à Angers, je n'ai jamais eu l'occasion de constater un projet porté par la vice-présidence étudiante. Pour cela, il est indispensable de développer l'information vers les étudiants sur les projets essentiels pour eux qui seront portés par tous les élus au CEVU.

Faire participer à nos projets le plus grand nombre d'étudiant sera pour eux le moyen de s'investir dans leur université et ainsi d'accroître la solidarité entre les étudiants. Cela se fera à travers des projets comme la formation aux premiers secours (AFPS) à prix réduit, afin de sensibiliser les étudiants aux gestes qui sauvent, l'embauche de personnels étudiants bilingues pour soutenir le personnel administratif lors des inscriptions et faciliter l'inscription des étrangers dans notre université. La mise en place d'un journal de tous les élus étudiants, afin que chacun puisse être informé de notre travail, ou encore la mise en place d'un fond d'aide à la création d'entreprise, pour les étudiants qui souhaitent se lancer dans l'aventure de l'entreprenariat et participer ainsi au dynamisme économique de notre région et au rayonnement de notre université. Et enfin la mise en place d'un annuaire des anciens étudiants de l'Université d'Angers afin de bénéficier d'un réseau d'entre-aide et favoriser ainsi l'insertion professionnelle des jeunes diplômés et aux étudiants en recherche de stages.

Ce n'est ici que quelques projets que je compte appuyer et dans lesquels je veux m'investir, si vous me témoignez votre confiance, tout au long de ce mandat que j'assumerai jusqu'à la fin.

Je crois profondément à l'initiative étudiante, elle seule peut permettre aux étudiants de notre université d'aller au-delà de leur cours et leur permettre d'acquérir des compétences pour des travaux en groupe valorisant dans n'importe quel CV.

Je vous pris de croire en la sincérité de ma démarche, et vous présente, Mesdames, Messieurs les élus du CEVU, mes plus sincères salutations.

Mickael Gouin. Elu au
CEVU Droit.